



A powerful
and balanced
voice for business



Roberto Suárez Santos

Secretario General
Organización Internacional de Empleadores (OIE)
Avenue Louis-Casaï 71
1216 Cointrin, Ginebra
Suiza

Tel.: +41 22 929 00 27

Fax: +41 22 929 00 01

Correo electrónico: suarezsantos@ioe-emp.com

Roberto Suárez Santos fue nombrado Secretario General de la Organización Internacional de Empleadores (OIE) el 26 de octubre de 2018, tras haber ejercido como Secretario General Adjunto desde diciembre de 2012.

Tras un exitoso periodo como Secretario General Adjunto, durante el cual se encargó de cuestiones relacionadas con la OIT y las actividades de los empleadores en el Consejo de Administración (CA) de la OIT y la Conferencia Internacional del Trabajo (CIT), Roberto asumió la función de Secretario General en funciones de marzo a octubre de 2018.

En su nuevo puesto, Roberto cuenta con el apoyo de un equipo multilingüe y multidisciplinar en el desempeño de su responsabilidad general de gestión de la Secretaría, velando por que la Organización trabaje con miras a alcanzar las prioridades estratégicas adoptadas por el Consejo General de la OIE.

Antes de unirse a la OIE, Roberto ejerció como Director de Programa de la OIT para la promoción del empleo juvenil en la región del Magreb. Anteriormente, trabajó en la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE), en la que desempeñó diversas funciones, entre ellas en el ámbito de las relaciones laborales y los estudios comparativos de políticas laborales, así como en materia de desempleo juvenil y política social y de empleo. Fue miembro del Comité Europeo de Diálogo Social y Presidente del grupo de Responsabilidad Social Empresarial de BUSINESSEUROPE. Fue Vicepresidente de BUSINESSEUROPE en materia de asuntos laborales durante varios años y portavoz de los empresarios europeos en las reuniones de Euromed en Marrakech (2009), Barcelona (2010) y Bruselas (2011). También fue Vicepresidente de la Comisión de Asuntos Laborales y Empleo de BIAC y ha sido miembro de varios comités para el Fondo Social Europeo y el Comité Económico y Social de la Unión Europea.

Roberto también se ha involucrado en la docencia. Enseñó Derecho Social Europeo como profesor asociado en la Universidad Complutense de Madrid y la Universidad Pontificia de Comillas en España.

Abogado de profesión, posee amplia experiencia en Derecho Laboral Europeo e Internacional, así como en las Relaciones Internacionales. Además de su español nativo, habla francés e inglés.

La Organización Internacional de Empleadores (OIE) es la red más amplia del sector privado del mundo. Con sus más de 150 organizaciones empresariales miembro en 145 países, la OIE es reconocida como una voz potente y equilibrada para las empresas a nivel internacional.

Octubre de 2018